



Comité de Quartier Le Calvaire



PV : Réunion du 26 septembre 2025

Cette visioconférence, volontairement concise, a permis de préparer la suite des échanges avec les autorités.

Les membres ont rappelé leur volonté d'obtenir des engagements concrets, datés et suivis de la part de la commune concernant les points évoqués précédemment (sécurité, éclairage, entretien, et avenir des bâtiments).

Le comité a également confirmé :

- Son indépendance citoyenne par rapport aux instances politiques.
- La distinction claire entre comité de quartier (structure citoyenne permanente) et groupes de concertation ponctuels.
- Le lancement du site internet destiné à informer les habitants du quartier.
- L'adoption d'un rythme de réunions mensuelles, tout en maintenant une flexibilité selon les besoins.